

## KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, penulis panjatkan puji syukur atas kehadiran-Nya, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, serta inayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Buku Digital Berbasis *Contextual Teaching and Learning* untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Kelas VII SMPN 27 Medan” untuk memenuhi syarat mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematikas, Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan tugas skripsi ini, penulis telah melalui berbagai proses panjang sesuai dengan standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari proses observasi di sekolah, penetapan judul penelitian, penyusunan proposal mengikuti arahan buku pedoman, pelaksanaan seminar proposal, pelaksanaan penelitian di sekolah, penyusunan skripsi sesuai arahan buku pedoman, dan pelaksanaan ujian mempertahankan skripsi.

Dari kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih untuk semua pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada Allah SWT Tuhan semesta alam karena berkat Rahmat dan hidayah Nya penulis dapat kuat dan bertahan. Selanjutnya terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi penulis yang bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan yang luar biasa sehingga semua proses penyusunan skripsi dapat dilaksanakan dengan baik. Terima kasih kepada Bapak Prof. Zul Amry, M.Si., Ph.D, Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd, dan Bapak Drs. W.L. Sihimbing, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan kritik dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi dapat terselesaikan dengan baik. Terima kasih juga kepada Bapak Muhammad Badzlan Darari, S.Pd., M.Pd, Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd. M.Si, dan Ibu Suci Frisnoiry, S.Pd., M.Pd selaku dosen validator ahli materi dan Ibu Chairunisah, S.Si., M.Si, Bapak Said Iskandar, S.Si., M.Si, dan Bapak Insan Taufik, S.Kom., M.Kom selaku dosen validator ahli media karena telah bersedia meluangkan waktunya dalam memvalidasi berbagai instrument di dalam skripsi ini. Ucapan terima

kasih kepada Ibu Dra. Sawalina selaku kepala sekolah SMP Negeri 27 Medan dan Ibu Ely Frida, S.Pd selaku guru pamong yang telah membantu selama observasi dan penelitian.

Teristimewa dan terkhusus kepada kedua orang tua penulis yaitu Bapak Maknun, S.Sos (Ayah) dan Ibu Dra. Mariyanti (Ibu) yang telah membantu penulis dalam memberikan dukungan baik secara internal maupun eksternal. Terima kasih kepada saudara-saudara penulis yaitu, Muhammad Ridwan Mukti, Fadlan Jamil Putra, dan Wardah Aqillah Fitri. Terima kasih juga kepada sahabat penulis yaitu Dea Aulia Rahma Rangkuti, Nurmalinda, Zulaifatul Husna yang selalu menemani penulis dalam penyusunan skripsi, Terima kasih kepada sahabat Guys Club (Dea, Agusti, Amel, dan Windi) dan Indomie (Linda, Loisma, Putri, Lulu, dan Sarah) yang selalu memberikan semangat dan motivasi serta setia menemani penulis mulai dari masa perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini. Terima kasih juga kepada keluarga besar Math Edu B 19 atas dukungan dan kebersamaannya selama perkuliahan. Terima kasih kepada sahabatku Khanza Azahaara Pertiwi, Terima kasih juga kepada teman-teman lainnya yang berkesempatan hadir dalam berbagai rangka Kegiatan seminar dan ujian mempertahankan skripsi.

Penulis sudah berusaha secara maksimal dalam penyelesaian tugas skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun diri pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis mengharapkan skripsi ini nantinya dapat bermanfaat bagi peneliti-peneliti selanjutnya

Atas perhatiannya penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 27 Maret 2023

Penulis,

Zahrah Fathinnisa Putri

NIM. 4191111050